

PROCAFECOL

Procafecol S.A. adjunta copia de la “Convocatoria Reunión Ordinaria Asamblea General de Accionistas”, tomada de la publicación realizada el día 3 de marzo de 2021 en el Diario El Tiempo, página 1.7, en complemento a la revelación realizada el mismo día 3 de marzo, a través del mecanismo INFORMACIÓN RELEVANTE de la Superintendencia Financiera de Colombia.



elva?
emos estado
orno, de un

ara que les
a selva?

con los

organizacio-
t nos van a
salcaldes de

escribir?

idió?

Unidad de Salud

26 millones de vacunas

ENVIARÁ COVAX A AMÉRICA LATINA. DE ESTAS, 2'183.400 SON PARA COLOMBIA.

Cán indonesio expulsa enorme columna de ceniza

Un indonesio Sinabung entró ayer por la mañana expulsando una enorme columna de ceniza.

Los volcanólogos registraron más explosiones que alcanzaron unos metros de altura sobre la isla de Sumatra en el norte del archipiélago indonesio.

Las autoridades no han elevado el nivel de alerta del volcán, que ya se encuentra en el tercer nivel de una escala de cinco, pero están pidiendo a las personas que estén a una distancia mayor a 100 metros.

El jefe de la Unidad de Vigilancia y Control de la Actividad Volcánica, Nurul Asrori, quien se encuentra en la zona, dijo que se emite un poco de cenizas y de humo emitida por el Sinabung desde 2010, cuando despertó después de estar inactivo. Ese año, la erupción mató a dos personas. Otras dos personas también han dejado victi-

mas mortales. En el 2014 fallecieron 16 personas y en el 2016, siete.

El Centro de Mitigación de Riesgos Geológicos del país indicó que se descartan “indicios de un aumento en la amenaza potencial de peligro”. En la comunicación también indica que es posible que la ceniza alcance una distancia mayor dependiendo de la fuerza y la velocidad del viento.

En el archipiélago, de más de 17.000 islas e islotes, hay 130 volcanes activos. El país está situado en el Cinturón de Fuego del Pacífico, zona de gran actividad sísmica y erupciones volcánicas, donde convergen tres grandes placas tectónicas (indo-pacífica, australiana y euroasiática). El Merapi, en la isla de Java, también ha mostrado una fuerte actividad en las últimas semanas. El lunes volvió a emitir lava.

Con información de agencias EFE y AFP

EE.UU. anunció ayer la imposición de sanciones contra siete altos funcionarios rusos, en respuesta al envenenamiento del encarcelado disidente Alexei Navalni, por el que los servicios de inteligencia de Washington responsabilizan a Moscú.

Se trata de las primeras sanciones impuestas al Kremlin por el nuevo presidente de EE. UU., Joe Biden, quien asumió el poder el pasado 20 de enero.

Washington insistió en su llamado a que Rusia libere al líder opositor, cuyo encarcelamiento en enero, a su regreso a Moscú, despertó una ola de manifestaciones antigubernamentales.

Washington insistió en su llamado a que Rusia libere al líder opositor, cuyo encarcelamiento en enero, a su regreso a Moscú, despertó una ola de manifestaciones antigubernamentales.

Las sanciones, que apuntan, entre otros, a Alexander Bortnikov, director de los servicios de seguridad rusos (FSB), se tomaron “en estrecha concertación” con los países de la Unión Europea (UE), dijo un funcionario estadounidense bajo anonimato. El castigo prevé, entre otras medidas, congelar los bienes de los sancionados en EE. UU. Por su parte, el Departamento de Comercio estadounidense dijo que también sancionaría a 14 empresas o entidades con controles de sus exportaciones, ante la posibilidad de que pudieran ayudar a Rusia a desarrollar armas químicas.

“El Gobierno de EE. UU. ha ejercido su autoridad para enviar una señal clara de que el uso de armas químicas por Rusia y el abuso contra los derechos humanos tienen graves consecuencias”, dijo el jefe de la diplomacia estadounidense, Antony Blinken, en un comunicado. “Cualquier uso de armas químicas es inaceptable y contraviene las normas internacionales”, agregó.

Para Washington, no hay ninguna duda: Moscú está detrás del “intento de asesinato” de Navalni. “La comu-

Presidente de EE. UU. y Amló dan inicio a su relación

El mandatario de EE. UU., Joe Biden, sostuvo el lunes la primera reunión oficial con su homólogo de México, Andrés Manuel López Obrador (Amló), en una cumbre virtual. Ambos líderes inauguraron su relación sin “ninguna discrepancia”, según dijo ayer el presidente mexicano. Aunque aún no cerraron un acuerdo para compartir vacunas, Amló dijo que le propuso a Biden crear un programa para que los mexicanos trabajen legalmente en EE. UU. Por su parte, el demócrata invitó a Amló a la cumbre sobre el cambio climático en abril.

Agencias / EFE y AFP

grando sus objetivos”. Y el ministro de Asuntos Exteriores, Sergei Lavrov, en una conversación con su homólogo uzbeko, advirtió de represalias, diciendo que una regla de la diplomacia “es el principio de reciprocidad”.

En la víspera, los Estados miembros de la UE aprobaron sanciones contra cuatro altos funcionarios rusos de las áreas de justicia y defensa, involucrados en la detención y condena de Navalni.

Los sancionados tendrán prohibido viajar a la UE o EE. UU., y sus fondos en esos países serán congelados. El gobierno de Biden también señaló que restringirá algunas exportaciones a Rusia, prometiendo una postura más firme que la de su antecesor, Donald Trump, que expresó admiración por el mandatario ruso, Vladimir Putin.

Pero, pese a las tensiones, el mandatario estadounidense también extendió el pacto de desarme nuclear con Rusia. “No estamos buscando escalar, no estamos buscando reanudar, estamos buscando estabilidad y predictibilidad y áreas de trabajo constructivo con Rusia cuando sea de nuestro interés”, dijo uno de los funcionarios.

Según los responsables, EE. UU. difundirá en las próximas semanas nuevas conclusiones de las agencias de inteligencia sobre otros puntos críticos con Moscú.

Los asuntos incluyen acusaciones de que Rusia pagó recompensas a militantes ligados a los talibanes para asesinar a soldados estadounidenses en Afganistán, y su supuesta participación en el ‘hackeo’ masivo contra la empresa estadounidense SolarWinds.

Navalni, de 44 años, se sintió muy mal durante un vuelo nacional que tuvo que realizar un aterrizaje de emer-

gencia en Siberia. Fue trasladado de urgencia y hospitalizado en Berlín, donde doctores dijeron que había sido envenenado con Novichok, un agente neurotóxico desarrollado por investigadores soviéticos y que también fue presuntamente usado en el ataque contra el doble agente ruso Sergei Skripal y su hija Yulia en 2018.

Tras su recuperación, Navalni regresó desafiante a Moscú en enero y fue inmediatamente detenido.

Agencia / Washington / AFP

miento facial, radares y sistemas de rayos infrarrojos”.

Una empresa israelí, Rafael Advanced Defense Systems, diseña un proyecto piloto para este “perímetro tecnológico” en la frontera, dijo el canciller dominicano, Roberto Álvarez.

Hoy la frontera cuenta con cuatro pasos formales, vigilados por las Fuer-

Por su parte, William Charpentier, coordinador de la independiente Mesa Nacional para las Migraciones y Refugiados, considera que cada vez que se asoma en el mundo la idea de construir un muro fronterizo se despierta “resentimiento, xenofobia y racismo”.

Agencia / AFP / Sonto Domingo

CONVOCATORIA REUNIÓN ORDINARIA ASAMBLEA GENERAL DE ACCIONISTAS PROMOTORA DE CAFÉ COLOMBIA S.A. – PROCAFECOL S.A.

El representante legal de PROCAFECOL S.A., de conformidad con lo dispuesto en los Estatutos Sociales, se permite convocar a la reunión ordinaria de la Asamblea General de Accionistas que se realizará de forma no presencial (comunicación simultánea – videollamada) el viernes 26 de marzo de 2021, a partir de las 11:30 a.m. El medio que se utilizará para llevar a cabo la reunión será Google Hangouts Meet, al cual podrá acceder cada accionista desde su computador o teléfono inteligente, a través del siguiente vínculo: <https://meet.google.com/vg-mhbc-gka>

El Orden del Día propuesto para la reunión es el siguiente:

1. Verificación del Quorum
2. Lectura y aprobación del orden del día
3. Designación de Presidente y Secretario de la Asamblea
4. Designación de la Comisión Aprobatoria del Acta
5. Informe de Gestión
6. Informe de la Junta Directiva y evaluación del Presidente
7. Reporte de Implementación de Mejores Prácticas de Buen Gobierno
8. Informe del Revisor Fiscal en Relación con los Estados Financieros Individuales a 31 de diciembre de 2020
9. Estados Financieros Individuales a 31 de diciembre de 2020
10. Informe del Revisor Fiscal en Relación con los Estados Financieros Consolidados a 31 de diciembre de 2020
11. Estados Financieros Consolidados a 31 de diciembre de 2020
12. Informe de utilidades (pérdidas)
13. Designación de los miembros de Junta Directiva para el periodo 2021-2022
14. Designación de los miembros de Comité de Auditoría para el periodo 2021-2022
15. Designación de Revisor Fiscal
16. Proposiciones y varios

Los accionistas que no puedan participar en la reunión, podrán hacerse representar mediante poder otorgado por escrito y dirigido a la Sociedad, en los términos establecidos en el Artículo 184 del Código de Comercio y en los Estatutos Sociales. Para la representación de los accionistas se dará estricto cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 185 del Código de Comercio, en relación con las prohibiciones aplicables a los administradores y empleados de la Sociedad.

Cordialmente,

Camila Escobar Corredor
Presidente